

**PETEX Auto-Ausstattungs-GmbH**

Christian Zogler  
Telefon +49 8721 9697-0  
Telefax +49 8721 9697-40  
E-Mail: kontakt@petex.net

Eggenfelden, 05.09.2024

## Information an Kunden

### Bezüglich Aufdruck in englischer Sprache auf **„Verbandtuch DIN 13152-A“** und **„10 x 10 cm Kompressen“** in Verbandkästen und -taschen mit Inhalt nach DIN 13164:2022

- **Leider wurde auf manchem **„Verbandtuch DIN 13152-A“** in unseren Verbandkästen / -taschen mit Inhalt nach DIN 13164:2022 die englische Bezeichnung **„Burn dressing“** aufgedruckt. Die korrekte Bezeichnung in englischer Sprache lautet jedoch **„dressing cloth“**.**

*Unfortunately, the English term **“burn dressing”** has been printed on some of the **“DIN 13152-A dressing cloths”** in our first aid kits/bags with contents in accordance with DIN 13164:2022. However, the correct term in English is **“dressing cloth”**.*

- **Die korrekte Bezeichnung der **„10 x 10 cm Kompressen“** in Englischer Sprache lautet nicht **„compresses“** sondern **„non-woven pads“**.**

*The correct name for the **„10 x 10 cm compresses“** in English is not **“compresses”** but **“non-woven pads”**.*

**Die Bezeichnungen in deutscher Sprache sind nicht betroffen. Die Bezeichnungen in englischer Sprache wurden bereits überarbeitet.**

The terms in German are not affected. The terms in English have already been revised.

### PETEX Auto-Ausstattungs-GmbH